Página: 3



Pepe Grillo



Romero se frota las manos

La revelación del supuesto pacto electoral en Coahuila entre PAN y PRI está siendo exprimido por el gobierno. El presidente López Obrador no lo dejó pasar. Le dedicó un buen rato en la mañanera.

El problema para la actual dirigencia del PAN es que al interior del partido también se generó una molestia inocultable. La candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, salió a decir, muy a su estilo, que estaba encabronada; es decir, sumamente molesta.

Quienes conocen las entrañas del blanquiazul sostienen que alguien de adentro, cuyas iniciales son Jorge Romero, está entretenido echándole gasolina al fuego. Es la oportunidad que estaba esperando para irrumpir en la oficina principal del bunker azul de avenida Coyoacán.

Total, una mala semana para la cúpula panista a pocos días del inicio formal de las campañas.

Naranja de occidente

El gobernador Alfaro no está de acuerdo con la política fosfo fosfo, llena de ocurrencias y vacía de proyecto de gobierno. Y el estado que gobierna es el único en donde MC existe de verdad, porque en Nuevo León es una lejana tercera o cuarta fuerza y en la CDMX lucha por no desaparecer.

La presencia de Lemus respaldando a Álvarez Máynez tampoco debe sobre valorarse: Lemus ganó la candidatura a la buena, pero depende completamente de los alfaristas que son quienes traen la estructura territorial del partido.

Una vez más, Jalisco se abre como un punto de alto interés para Xóchitl Gálvez. La naranja de occidente aún no tiene dueño para la presidencial.

Ocurrencia fallida y cara

¿Cuánto dinero se gastó en tratar de complacer al presidente López Obrador en su ocurrencia de mandar a las dependencias del gobierno federal al interior del país?

Porque las dependencias hicieron gastos para rentar y remodelar edificios para albergar a sus trabajadores. ¿A cuánto ascendió el despilfarro? En algunos casos incluso comenzó la reubicación de trabajadores, lo que supuso cambios drásticos y onerosos para muchas familias.

No se olviden del Instituto, capitalinos

Las elecciones del 2024 tendrán como la joya de la corona la Ciudad de México que tiene un padrón electoral de 8 millones de personas, con 287 cargos por elegir: la Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones, 16 alcaldías y 204 concejalías. El Instituto Electoral de la Ciudad de México que encabeza Patricia Avendaño Durán se prepara para festejar en ese contexto su 25 Aniversario.

El Instituto Electoral capitalino ha generado certeza en los procesos electorales y fue pionero, por ejemplo, en el voto electrónico. La continuidad y fortaleza de este organismo es, en sí mismo, uno de los retos del 2024. Felicidades!

Atlacomulco y Texcoco

Los analistas políticos con más kilometraje del Edomex sostienen que no habían visto nada parecido: Lo más granado del llamado grupo Atlacomulco, incluidos varios ex gobernadores, junto a los mandos morenistas de la entidad. Se juntaron en un acto de homenaje a Alfredo del Mazo González, miembro prominente del Grupo Atlacomulco, que fue gobernador de la entidad e incluso aspirante presidencial del PRI para la elección del 1988.

Al evento asistieron la gobernadora Delfina Gómez y su antecesor Del Mazo Maza, que hicieron una guardia de honor, pero lo interesante es que no fueron solos, nada de eso.

Por ahí se vio a personajes relevantes de la política mexiquense tricolor como los ex mandatarios Alfredo Baranda, César Camacho, Arturo Montiel Rojas y Eruviel Ávila Villegas, que convivieron con el equipo de la maestra Delfina, incluido Horacio Duarte, secretario de Gobierno, quien explicó así lo sucedido: Las diferencias políticas no pueden estar por sobre los intereses de la ciudadanía mexiquense •

pepegrillo@cronica.com.mx

